

ワークシート 「深める・広める」

年 組 番号() 名前

イベントは「Language Exchange（ランゲージエクスチェンジ、言語交換）」と呼ばれ、新田さんが今年7月に留学したオーストリアで短期間、多民族国家として知らない限りで、新田さんは英語と日本語で自己紹介や討論などをを行う予定で、誰でも参加できる。市国際交流協会によると、高校生がこのイベントを企画する際は珍しいといふ。友人になることができた。また、オーストリアで社会で活躍できるグローバルリーダーを目指す文部科学省の「ワールド・ワイド・ラーニング（WWL）」に参加、ソーシャム構築支援事業に参加、イスラエルやフィリピンの人と交流したこと、文化や多文化について知る

新田さん（磐城高）発案「歩み寄りへ」

外国人と話そう、知ろう

多文化共生が根付くまちに。いわき市の高校生が29日、同市で英語と日本語を使いながら、さまざまな國の人と交流するイベントを開く。一部の外国人の迷惑行為などで排外的な声が広まる中、イベントを主催する新田和奏さん（17）は「互いに理解し、歩み寄ることが大事」と異なる立派に対話する相互理解が進む未来を描く。



「文化の違いを学び合い、差別や偏見がなくなる地域にしていきたい」と話す新田さん

▲11月16日 福島民友新聞掲載

記事から知り得たこと

疑問に思ったこと、調べてみたいこと

調べてわかったこと、考えたこと

「多文化共生が根付くまちに」の思いを持った新田さんの取り組みについて、あなたの感じたことをまとめてみましょう。

